

COMMUNIQUÉ

Pour publication Tél.: 872-6062

77-40

LA TELEVISION ET LE CINEMA

EN TCHECOSLOVAQUIE

Parmi les moyens les plus importants de diffusion massive du divertissement, de l'éducation et de l'enseignement en Tchécoslovaquie, comme ailleurs dans le monde, la télévision et le cinéma se classent aux tous premiers rangs.

C'est pourquoi le sujet est proposé dans une importante section du pavillon de la Tchécoslovaquie à Terre des Hommes pour la saison 1977.

Des extraits de films tchécoslovaques, des affiches de cinéma, des extraits d'émissions de télévision et de photos de comédiens de cinéma et de télévision tchèques et slovaques composent la 5e partie, de l'exposition encerclée dans deux surfaces recourbées.

L'espace est aménagéetel un plateau de télévision avec plusieurs moniteurs et caméras. Le visiteur peut y voir une programmation autonome et sur demande, des extraits de films enregistrés sur vidéo-cassettes. Les projecteurs ne sont pas placés dans des cabines mais de façon à suggérer ce qui se passe en studio. Un parc d'éclairage installé au plafond prolonge cette atmosphère.

Les extraits de films et d'émissions télévisées qui y sont présentés ont été choisis parmi les meilleurs oeuvres du pays, mais leur choix a été fait pour que le visiteur canadien ou américain puisse comprendre aisément sans parole. On comprend l'importance de cette exposition quand on saît qu'il existe 3,445 cinémas qui donnent 890,000 représentations annuelles pour quelque 88,000,000 de spectateurs dans un pays comme la République socialiste tchécoslovaque. On y a tourné également 1,549 films dont 66 longs métrages au cours de l'année.